

29. Mai 1936

121

121

17. August 1943.

An den Herrn Leiter des Heimatmuseums

Blankenburg / Harz  
Straße der SA

Sehr geehrter Herr Museumsleiter!

Für die Erlaubnis zur Unterbringung unserer handschriftlichen Materialien in den Truhen und Schränken des Heimatmuseums sprechen wir nochmals unseren Dank aus. Es versteht sich, daß eine Haftpflicht seitens des Museums nicht besteht.

Heil Hitler!

Im Auftrage



Die Nachricht vom Tode Heupels hat mich tief betroffen.

Den Aufsatz über die Reichsreform habe ich nicht aus den Augen verloren und muss Sie doch noch um freundliche Nachsicht bitten. Zunächst muss ich für Wentzcke einen Vortrag über Karl den Kühnen zum Druck fertig machen, den ich vor kurzem in Freiburg hielt, und zur Reichsreform finde ich noch immer einzelnes Neue. Die Sache ist mir noch nicht ganz reif genug. Hoch interessant ist das neueste Heft. In stetiger Verehrung

Heil Hitler!

Ihr

